
Adapter Update

Größe S Größe M Größe L

NUR für Lysoform NUR für Ecolab

S-DL
(18110-DL)

M6-DG
(18128)

L6-DG
(18106)

SL-DL
(18109-DL)

E-DL
(18102-DL)

Unsere Spezialadapter sind nur für zwei Produkte. Der dunkelblaue Adapter ist 
ausschließlich für Lysoform zu gebrauchen und der braune Adapter ausschließlich 
für Ecolab. Diese werden selbstverständlich auch auf
adapterliste.com angezeigt.

Sie können mit diesen Standardadaptern die 1400 Flaschenkombis nicht mehr 
vertauschen. Sonderlösungen sehen Sie in der adapterliste.com

Wir haben unsere Adaptersets für über 1400 verschiedenen Flaschenkombinationen 
überarbeitet! Es gibt jetzt nur noch drei Standardadapter in den Größen S, M und L. 
Die richtige Größe für Ihre Flaschen können Sie sich ganz einfach auf der Seite
adapterliste.com anzeigen lassen.
Es gibt lediglich eine Hand voll Ausnahmen bei den Flaschen der M Familie mit
Sonderadaptern (z.B. bei Pril® Spüli Flaschen). Diese sind auf Anfrage
bestellbar. Bitte siehe adapterliste.com
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*Unsere Angebote richten sich ausschließlich an Wiederverkäufer, Unternehmer, Gewerbetreibende, Freiberuf-
ler und juristische Personen des öffentlichen Rechts. Verbraucher sind vom Kauf ausgeschlossen. Alle Preise 
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Adapter Update

Größe S Größe M Größe L

NUR für Lysoform NUR für Ecolab

PAK S-DL
(820000)

PAK M6-DG
(820012)

PAK L6-DG
(820044)

PAK SL-DL
(820005)

PAK E-DL
(820046)

Unsere Spezialadapter sind nur für zwei Produkte. Der dunkelblaue Adapter ist 
ausschließlich für Lysoform zu gebrauchen und der braune Adapter ausschließlich 
für Ecolab. Diese werden selbstverständlich auch auf
adapterliste.com angezeigt.

Sie können mit diesen Standardadaptern die 1400 Flaschenkombis nicht mehr 
vertauschen. Sonderlösungen sehen Sie in der adapterliste.com

Wir haben unsere Adapter für über 1400 verschiedenen Flaschenkombinationen über-
arbeitet! Es gibt jetzt nur noch drei Standardadapter in den Größen S, M und L. Die 
richtige Größe für Ihre Flaschen können Sie sich ganz einfach auf der Seite
adapterliste.com anzeigen lassen.
Es gibt lediglich eine Hand voll Ausnahmen bei den Flaschen der M Familie mit
Sonderadaptern (z.B. bei Pril® Spüli Flaschen). Diese sind auf Anfrage
bestellbar. Bitte siehe adapterliste.com
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Adapter update

Size S Size M Size L

ONLY for Lysoform ONLY for Ecolab

S-DL
(18110-DL)

M6-DG
(18128)

L6-DG
(18106)

SL-DL
(18109-DL)

E-DL
(18102-DL)

Our special adapters are only for two products. The dark blue adapter can only be 
used for Lysoform and the brown adapter only for Ecolab. Of course these are 
also displayed on adapterliste.com

With these standard adapters you can no longer mix up the 1400 bottle combina-
tions. You can see special solutions in adapterliste.com

We have revised our adapter sets for over 1400 different bottle combinations! There 
are now only three standard adapters in sizes S, M and L. You can easily display the 
right size for your bottles on the page adapterliste.com .

There are only a handful of exceptions for the bottles of the M family with
Special adapters (e.g. for Pril® rinsing bottles). These can be ordered on request. 
Please see adapterliste.com
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Adapter update

Size S Size M Size L

ONLY for Lysoform ONLY for Ecolab

PAK S-DL
(820000)

PAK M6-DG
(820012)

PAK L6-DG
(820044)

PAK SL-DL
(820005)

PAK E-DL
(820046)

Our special adapters are only for two products. The dark blue adapter can only be 
used for Lysoform and the brown adapter only for Ecolab. Of course these are 
also displayed on adapterliste.com

With these standard adapters you can no longer mix up the 1400 bottle combina-
tions. You can see special solutions in adapterliste.com

We have revised our adapters for over 1400 different bottle combinations! There are 
now only three standard adapters in sizes S, M and L. You can easily display the right 
size for your bottles on the page adapterliste.com

There are only a handful of exceptions for the bottles of the M family with
Special adapters (e.g. for Pril® rinsing bottles). These can be ordered on request. 
Please see adapterliste.com
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